

Inician Rusia y Siria operación humanitaria de la ciudad de Aleppo



Moscú, 28 jul (RHC) Los gobiernos de Rusia y de Siria iniciaron una operación humanitaria para ofrecer ayuda a la población de la ciudad de Aleppo, en el país árabe.

El ministro ruso de Defensa, Sergei Shoigu, informó que el Centro Ruso para la Reconciliación de las Partes en Conflicto junto con el gobierno sirio, abrirá tres corredores humanitarios para la entrega de alimentos y asistencia médica a los habitantes de esa urbe que fue tomada como rehén por los terroristas.

También comunicó el titular ruso que se activará un cuarto corredor para el paso de milicianos armados que deseen deponer sus armas, operación necesaria en Alepo que ante los ataques del grupo Estado Islámico y el Frente al-Nusra contra asentamientos y posiciones de las fuerzas del gobierno deterioraron esa localidad.

Asimismo instó a otras organizaciones que trabajan en Siria a unirse a la operación humanitaria, en tanto, el presidente sirio Bashar al-Asad emitió este jueves un decreto de amnistía a los rebeldes para deponer las armas en un plazo de tres meses.

Unidades del Ejército sirio y fuerzas aliadas asumieron el control de zonas periféricas de la ciudad de Aleppo, y continúan su ofensiva contra los terroristas en diversos barrios de esa localidad.

De acuerdo con fuentes militares, los gubernamentales reocuparon una estación de ómnibus, en el llamado Reparto Juvenil y casi la totalidad de la estratégica zona de Leiramon, donde grupos de irregulares entregaron sus armas y se acogieron al programa de reconciliación nacional.

Sobre el tema, también trascendió la divulgación de un decreto presidencial que concede amnistía a cualquier persona que porte armas o sea fugitivo de la justicia, con la condición de que se entregue a las autoridades competentes.

El mencionado decreto contempla además el perdón a cualquier armado si libera de forma segura y sin nada a cambio a quien tuviese secuestrado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101254-inician-rusia-y-siria-operacion-humanitaria-de-la-ciudad-de-aleppo>



Radio Habana Cuba